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Maltempo. Autostrada Roma-L’Aquila. L’Aduc chiede la revoca della concessione
Roma, 10 marzo 2010. L’Aduc chiede al ministro dei Trasporti e delle Infrastrutture, Altero Matteoli, la 
revoca della concessione autostradale alla società Strada dei Parchi S.p.A che gestisce le autostrade 
A24 (Roma-L’Aquila-Teramo) e A25 (Torano-Avezzano-Pescara), che ha la concessione per l’esercizio 
delle due autostrade. L’odissea vissuta dagli utenti bloccati sull’autostrada Roma-L’Aquila è incredibile. 
“A causa della neve” molti automobilisti sono rimasti bloccati nel pomeriggio di ieri e in parte della 
nottata, soccorsi dagli uomini della Protezione civile con acqua e coperte. Eppure le previsioni meteo 
erano precise e gli allarmi della stessa Protezione civile chiari. L’autostrada poteva essere chiusa 
o, perlomeno, resa scorrevole. Lo stesso prefetto di L’Aquila, Franco Gabrielli, ha annunciato che 
farà ricorso alla magistratura contro la Strada dei Parchi S.p.A per i troppi disservizi sull’autostrada. 
Siamo alle solite: basta un piccolo intoppo perché il Bel Paese si blocchi, con buona pace dei nostri 
concessionari autostradali.
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UN GESTORE DI AUTOSTRADA
11 marzo 2010   15.03
Da: info@autostrade.it   
A: pierluigiciolli@coordinamentocamperisti.it 
Oggetto: Re: I: Maltempo. Autostrada Roma-l’Aquila. L’Aduc chiede la revoca della concessione
Signor Mastrantoni, già la Strada dei Parchi si è scusata pubblicamente ieri sera tramite TG1. Ciascuno 
può fare giusti rilievi, critiche e osservazioni; quando ci mettiamo in macchina, come in tante altre 
situazioni della vita, pensiamo che “ci vada bene” ... Non abbiamo gli pneumatici da neve, non 
abbiamo le catene a bordo, partiamo anche quando è sconsigliato e non sempre per necessità... La 
strada è un insieme di fattori interagenti e certo, l’organizzazione della Concessionaria deve essere 
capace di assicurare la transitabilità, sempre; in tal senso si è adoperata anche in questa circostanza 
con il massimo di risorse umane, tecniche e strumentali, senza risparmio di energie. A disposizione 
per ogni chiarimento, cordiali saluti, Pierluigi Pezzi

Souvenir d’autostrade
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